

令和4年12月8日

各 位

社会福祉法人 桜井の里福祉会
特別養護老人ホーム 桜井の里
施 設 長 土 屋 誠

小規模多機能ホームやひこの家 ご利用者の

新型コロナウイルスへの感染について

平素より、当法人の事業運営に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、当法人事業所「小規模多機能ホームやひこの家」のご利用者様1名が令和4年12月7日に新型コロナウイルスに感染していた事が判明しましたので、お知らせいたします。

当該ご利用者様は12月1日～12月6日朝まで宿泊サービスをご利用されておりました。7日にご自宅で発熱が確認され、抗原検査を行ったところ陽性が確認されております。

接触のあったご利用者全員と所属職員全員の抗原検査を7日及び8日に実施し、現在のところ他に感染者は確認されておられません。

やひこの家としましては12月10日までをご利用者様、職員の経過観察期間とし、サービス提供を縮小させて頂きながら適宜、抗原検査の実施をして参ります。検査結果を踏まえ、12月11日からの通常営業再開についての判断をさせて頂きたいと思っております。

ご利用者の皆様、ご家族様には大変なご不便、ご心配をお掛けし大変恐縮ではありますが、今後もご利用者・ご家族・職員及び関係各位の皆様の健康を第一に考えながら、感染拡大防止策を徹底して参ります。

尚、ご不明な点等がございましたら遠慮なく下記担当者までお問合せ下さい。

<お問い合わせ先>

0256-94-3566